

Article paru le 14 avril 2019

Plusieurs tonnes de déchets collectés dans la journée

Un partenariat gagnant

Une bonne surprise attendait les habitants de l'agglomération respectueux de leur environnement : un CD Deep Green Sound leur a été offert par Eco DDS. Une aventure collective de six musiciens, pour sensibiliser à l'importance du tri à travers des styles musicaux différents.

Rendez-vous annuel

« Je suis ravie », dit Lydia Aubourg. « Je suis venue déposer des pots de peinture et produits phytosanitaires et je repars avec un CD ! » Corinne ajoute « Leroy-Merlin vend ces produits, il est normal qu'il les

collecte. C'est une campagne positive qui évite que les déchets aillent dans des décharges sauvages. »

Ce rendez-vous maintenant devenu une habitude. « Leroy-Merlin a une démarche forte sur la partie éco-responsable de l'entreprise, » explique Mathieu Bauduin, directeur de Leroy-Merlin à Vernouillet. « Nous faisons une communication en amont, la semaine précédente. Eco DDS distribue des flyers et a un stand d'information sur le type de déchets collectés dans le magasin. Nous souhaitons sensibiliser à leur

environnement les habitants de notre zone de chalandise, d'où ce partenariat avec Eco DDS. » Les habitants de l'Agglomération du Pays de Dreux commencent à connaître ce rendez-vous annuel et les volumes vont probablement doubler aujourd'hui, » s'exclame Gilles Gaillard, chauffeur du camion qui emmène les déchets à Étampes (91), centre de regroupement des déchets toxiques, en fin de journée. ■